

## 早4睦会 親睦バス旅行

11月4日（金）完璧な快晴の中、早稲田4丁目睦会（老人会）は、三景園へ紅葉狩りに出かけました。参加者29名、思い思いにてんでんばらばら、園内を散策し、乙女の微笑みのごとき色づきを満喫しました。昼食はエアポートホテル「アチエロ」、コース料理で腹いっぱい！食って飲んで寝くなりかけたところでお隣の八天堂でちょいパン作り。初めてなのに皆、なかなかの成果です。帰途、道の駅福富で新鮮な野菜を狙いましたが、昨今の不作で不十分だったかも。しかし、バス窓からの田園風景、生えそろった※稚（ひつじ）が穏やかな秋日を受けて金色に光り、私が明日にも行く浄土のようでした。距離が短く時間にも余裕があって、バスも優しく走れます。日の落ちる前に帰り着き、ちょっとリッチな気分転換でした。



※稻刈りのあと、その刈り株から再び萌えだした青い芽を「ひつじ」と言います。

早4 秋田乾一郎

## 東4睦会 紅葉狩り

11月4日（金）秋晴れの日、三次市「君田温泉森の泉」に会員男性10名、女性5名の計15名で出かけました。当地は7年前にも利用させて頂き、その泉質は重曹泉にしてお肌ツルツルにする美人の湯と称され、神經痛・冷え性にも効能を有する素晴らしいお湯でした。昼食は地元比婆牛の鉄板焼き、その後のカラオケ会では各自美声を披露し大いに盛り上りました！

帰路の湧永庭園では紅葉のはしりを満喫しました。この旅が会員のより良いふれあいの場となり、感謝の気持ちいっぱいの一 日でした。

東4 伊藤義信



## 住み続けたいまちわせだ

### ~美しいまちづくり~

早稲田学区では、常日頃、道路公園などの環境をクリーンにする為、適正なゴミ出しマナーの啓発や、公園の花植え活動などを行っています。年間の大きな行事としては、年2回（7月・12月）実施される町内一斉清掃にできるだけ多くの町民の皆様にご参加頂く為、小学生・中学生に、ポスターを描いて頂き、各町内と公民館に掲示しております。今後も皆さまのご協力を頂き、活動を前進させたいと思いますので、よろしくお願いします。

クリーンねっと 久都内正也

## 早2上町内会ミカン狩り

11月3日（木）文化の日、気持ちよい秋晴れの中、早稲田2丁目上町内会で江田島の川西農園へみかん狩りに行きました。参加人数は62名。宇品港まで、マイカー11台に分乗して集合し、高速艇でいざ江田島へ！今年は雨が多くてみかんの出来が心配でしたが、もぎたてみかんはとても甘くて食べ過ぎてしまう程でした。バーベキューの昼食をすませて各自農園内を散策していると、見覚えのある背の高い外国人男性が数人のテレビ局のクルーと現れ・・・なんと広島カープのエルドレッド選手が撮影のためにやって来ました。サインや握手にも応じて下さり、最高の思い出となりました。

早2 津久田紀子

### 「おはよう！今日も1日がんばろう！」

11月8日（火）小学校25名、中学校15名の保護者が参加し、あいさつ運動が行われました。地域の方が青パト車に乗られたり、率先的に誘導してくださいり、いつも心強いなと思っています。車やバイクの方々も最徐行で運転してくださいました。子どもたちや、保護者の方々も笑顔で挨拶してくださいり気持ちの良い朝でした。



## わせだのなかまたち シリーズ② わっせ

～楽しいひとときを～  
若さの秘訣は・・・顔をあわせば、「ああ疲れた」と第一。ところが体を動かし始めると、自然に誰からともなく「楽しいね」と声が出て雰囲気が生き生きしてまいります。今年はカープの優勝もあって「それ行けカープ」は一段と熱が入り、両手に持つバットの音も響きます。「わっせ」は手踊り、小道具を使ったりしますが、慣れるまでは、お互いに助け合い、楽しい練習時間が過ぎるのは早いものです。お陰様で、盆踊り大会、早稲田神社での観月会、早稲田ふれあいまつりにお世話になりました。体力維持、そしてストレス解消の場として、これからも精進いたします。



女性会「わっせ」 中島静子

## 第129号 2017.1 発行部数 2600部



2017.1

早稲田社協のHPは、このQRコードでもご覧いただけます。

早稲田社協のホームページ [こむねっとひろしま] ⇒ 東区 早稲田学区 <https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/02waseda/>  
<編集・発行>早稲田学区社会福祉協議会〒732-0063 広島市東区牛田東二丁目12-23 早稲田集会所2F TEL/FAX (082)225-3685



「オープニング」



↑小学校PTAバザー



↓もちまき



↑早稲田中学校の生徒による司会



→安田女子高等学校書道部による書道パフォーマンス



↓わせほんだいこ



↑ゲーンス幼稚園



（早稲田盆太鼓組 山下真理子）

後日、お礼の手紙も頂き、三世代で楽しむわせほんだいがいつまでも続くことを願っております。

た二十五名は、精いっぱい太鼓演奏し、皆さんとも踊りと一緒にしたり、手拍子もにぎやかに参加してくださり、「それ行けカープ」は、赤いシャツに着替えると大盛り上がりになりました。最後に百三歳の方からお礼の言葉と来年も来て下さいとお願いされました。

十一月三日には、寿老園老人ホールで太鼓演奏（NHKのアイラビデオ放映）に演奏してきましたが、一時間九曲の長丁場で出場し、昨年、フランクフェスティバル、盆踊り大会、老人大学大学祭（NHKのアイラビデオ放映）に演奏してきましたが、毎月も招待されました。十一年三月には、寿老園老人ホールで太鼓演奏（NHKのアイラビデオ放映）に演奏してきましたが、毎月も招待されました。

わせほんだいこ

寿老園老人ホームで太鼓演奏